

Irup Peringatan HUT Ke-32 Kota Bitung, Wali kota Sampaikan Ini

Abdul Halik Harun - BITUNG.INFORMAN.ID

Oct 11, 2022 - 20:38



Wali kota Bitung Ir Maurits Mantiri Inspektur Upacara Peringatan HUT Ke-32 Kota Bitung



BITUNG - Peringati HUT Ke-32 Kota Bitung Pemerintah gelar Upacara di lapangan Upacara Kantor Walikota Bitung, Senin (10/10/2022).

Upacara di ikuti seluruh Pejabat ASN, SKPD Lingkup Pemerintah kota Bitung, Forkopimda, dan Tokoh agama tokoh Masyarakat serta Tamu Undang lainnya Wali kota Bitung Ir Maurits Mantiri bertindak sebagai Irup, komanda Upacara Sekretaris DPRD Kota Bitung Olga Makaraw SE.

Mengawali sambutannya Wali kota menyampaikan rasa syukur kehadiran Tuhan yang Maha Esa atas kemurahannya.

Sebagai warga kota Bitung, yang merupakan bagian dari Bangsa dan Negara kesatuan Republik Indonesia, kata Maurits patut kita panjatkan Syukur kehadiran Tuhan Yang Maha Esa sehingga kita dapat mengikuti upacara bendera dalam rangka memperingati hari ulang tahun ke 32 kota Bitung tahun 2022.

Lanjut dikatakan, Wali kota menjelaskan Perjalanan panjang yang telah dilalui dari masa ke masa, pahit dan manisnya perjuangan telah kota ini lewati dan kini kota Bitung telah mengalami berbagai perubahan yang signifikan serta telah meraih berbagai pencapaian yang luar biasa. Terlebih setelah terpaan pandemi covid 19, akhirnya perlahan kita mulai bangkit.

Wali kota juga menyampaikan Terima kasih kami kepada seluruh elemen masyarakat yang telah berjuang bersama, melaksanakan protokol kesehatan dan menerima vaksinasi.

" Mari kita terus bergerak bersama, demi mempercepat upaya kita untuk pulih dan bangkit lebih kuat, untuk kota Bitung yang lebih maju dan sejahtera."
Imbuhnya

Selanjutnya, Wali kota Menjelaskan, Peringatan HUT ini, harus menjadi momentum refleksi akan apa yang telah diperjuangkan oleh para pendiri kota ini. Kegigihan, semangat dan kebersamaan para pendiri dan para pendahulu, kata Walikota sepatutnya dapat kita warisi dan kita terapkan dalam kehidupan, dalam

pelaksanaan tugas dan kewajiban, serta dalam melanjutkan cita cita pembangunan.

Selain itu Walikota pun bersyukur karena dalam dua tahun kepemimpinan “MM-HH”, kota Bitung melalui berbagai inovasi, telah menorehkan prestasi. Tahun ini kita telah meraih berbagai penghargaan.

Dibidang Pemerintahan, kota Bitung berhasil melanjutkan tradisi Opini Keuangan Wajar Tanpa Pengecualian (WTP) hingga 11 kali secara beruntun. Menjadi peringkat pertama kota tertinggi atau realisasi belanja APBD Tahun 2022 se Indonesia. Sebagai kota paling berkelanjutan wilayah Sulawesi.

Dan juga Terbaik ke tiga, kategori kota dalam pembangunan daerah kabupaten/kota se Provinsi Sulawesi Utara dan terbaik ke tiga, akses aman sanitasi, serta berbagai prestasi membanggakan lainnya.

" Hal -hal tersebut boleh terjadi berkat kekompakan, kerja keras, dan kerja sama yang baik dari semua pihak," Tandasnya.

Menambahkan, Walikota menyampaikan, bahwa Upaya Pembangunan secara kongkret telah di mulai bersama dengan isu isu strategis program percepatan pembangunan, sebagai tekad untuk membangun basis-basis ekonomi rakyat guna mengentaskan kemiskinan, kedaulatan pangan serta mengupayakan ketersediaan infrastruktur yang layak.

Sementara dibidang Kesehatan ungkapnya, pemerintah kota Bitung sudah membangun satu Rumah Sakit baru, RSUD Pratama yang akan diresmikan pada hari ini dan nanti dapat digunakan sebagai salah satu infrastruktur penunjang pelayanan kesehatan bagi masyarakat.

Selain itu kata Asli kota, dengan diresmikannya jalan tol Manado Bitung yang menjadi salah satu program prioritas nasional untuk menunjang gerak roda perekonomian dan pembangunan daerah dan disempurnakan dengan Pelabuhan Hub Internasional Bitung yang berproyeksi menjadi Pelabuhan Transshipment Internasional sekaligus menjadi Gerbang Ekonomi ke negara Asia Pasifik, maka kita mempunyai harapan besar bahwa ada hari esok yang semakin cerah bagi kota Bitung.

Pada sektor Pariwisata sambun Wali kota, terus dikembangkan, Dan dengan masuknya Festival Pesona Selat Lembeh kedalam daftar 110 Kharisma of Event Nasional dari Kementerian Pariwisata dan Ekonomi Kreatif, serta nominasi UCCN sebagai kota Kreatif dibidang Gastronomi, diharapkan dapat terus menggeliatkan sektor sektor strategis pendukung Pariwisata dan Ekonomi Kreatif serta sebagai stimulus bagi pergerakan ekonomi.

"Meski demikian, kami menyadari di usia 32 tahun kota Bitung masih banyak hal yang harus dibenahi. Dengan inovasi dan kolaborasi, kekurangan demi kekurangan itu akan diperbaiki ditahun tahun mendatang."tegasnya

Dai akhir sambutan Wali kota menjelaskan, bahwa dalam menjalankan roda pemerintahan, Pemerintah kota Bitung secara terbuka mendengarkan masukan dan menerima kritik dengan lapang dada untuk perbaikan masa mendatang.

" Selamat Merayakan Hari Ulang Tahun ke 32 kepada seluruh elemen masyarakat kota Bitung, dengan harapan dan doa semoga menjadi momentum terbaik untuk melakukan refleksi diri dan bergerak bersama, bekerja dengan cinta dan jauhkan kebencian, sehingga kita dapat pulih lebih cepat demi mewujudkan Bitung kota digital yang Mandiri, Sejahtera dan Berkarakter berlandaskan Gotong royong. Semoga Tuhan Yang Maha Kuasa, senantiasa memberi petunjuk dan membimbing langkah kita dalam membangun kota Bitung tercinta, ini,"
Pungkasnya.

Diketahui, Usai Upacara, pagelaran Tetengkoren akbar sepanjang jalan kota Bitung, di mulai dari wilayah Sagerat hingga sampai di Kantor Wali kota Bitung diketuk para siswa SD, SMP (AH)